

Cuba participa en el segundo aniversario de la Casa Cultural del ALBA, en Venezuela



La Habana, 6 feb (RHC) El segundo aniversario de la Casa Cultural del ALBA de Venezuela, ubicada en el estado Barinas, fue conmemorado con la presencia del embajador de Cuba en suelo bolivariano, Rogelio Polanco Fuentes.

El evento, celebrado por el presidente de la República, Nicolás Maduro, en un pase en vivo durante el programa número 79 Los Domingos con Maduro y transmitido por Venezolana de Televisión (VTV), también contó con la presencia del embajador de Quito en Caracas, Rafael Quintero López.

Adán Chávez, ministro de cultura de Venezuela, ponderó ese centro cultural donde se articulan “propuestas de los países hermanos, pero también desarrollamos actividades culturales y de formación en nuestras comunidades”, dijo.

La Casa del ALBA, que promueve el acervo e intercambio cultural con países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, es la segunda de su tipo en el continente después de la de Cuba, inaugurada en 2009 en La Habana por el presidente Raúl Castro y el líder de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez Frías.

La homóloga de Venezuela, creada en 2015, se orientará a la investigación y documentación de temas sociales, culturales, y turísticos, de los países miembros del Alba.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/120777-cuba-participa-en-el-segundo-aniversario-de-la-casa-cultural-del-alba-en-venezuela>



Radio Habana Cuba